
今回の市民活動部会では、販売を伴う新規プ
ログラムの実施に関して検討しました。そし
て、緑の管理活動部会と連携して実施してい
る学びセミナーとくさねっこカレッジに関す
る報告、区間２で実施している堆肥ピットの
活用に関する報告がありました。

新規プログラムに関する協議

発行日：2024年3月12日（火）

草津川跡地公園

市民活動部会

各活動部会の報告トピックス１

トピックス２

●事業者活動部会：3月1日（金）に「スイーツナイト」が、16日（土）と17日（日）に「SHIGA COFFEE 
FES」がそれぞれ区間５にて実施される予定です。また、3月から4月にかけて、草津市観光物産協会さんがレ
ンタサイクルの事業を展開される予定です。

●緑の管理活動部会：2月のグラッシーの活動では、除草作業と落ち葉清掃を実施しました。その後、来年度に向け
た打ち合わせを教養室で実施しました。ロザリアン倶楽部の活動では、14日（水）に万博記念公園で行われる冬
季剪定実習にメンバーが参加します。18日（日）には講座のあと、ローズガーデンのお手入れを実施します。

くさねっこプログラムにて販売を伴うプログラムの相談がありました。そこで、プログラムの実施団体「音と花と
人と」さんより、プログラムの趣旨と販売の目的について説明していただいたのち、実施に関して協議しました。

日時　　2024年2月14日（水）19:00~20:30
場所　　区間５教養室
参加者　14名　※指定管理者含む

１　各活動部会の報告
２　新規プログラムに関する協議
３　これからのプログラムの予定
４　プログラムの安全について
５　学びセミナー“堤さくら”を知ると
　　くさねっこカレッジについて
６　区間２堆肥ピット活用について
７　市民活動部会メンバーの募集について

Today’s Program
2024

02

今回の検討事項
プログラムのなかで、ひまわりオイルとひまわりせんべいの販売をする。その売上は、福島にある事業所
に全額寄付され、福島の復興支援や障がい者支援などに充てられる。

プログラムの開催について
草津川跡地公園で開催するのは、くさねっこの趣旨にもあっているのでよいと思う。これから、他のくさ
ねっこプログラムと連携して開催するのかどうかなど検討していく必要がある。

これからのプログラムの予定トピックス３

1月のラジオ体操会にて、参加者が110名の日があったと報告がありました。2月も定期的に開催しているプログラ
ムが予定されています。3月は、桜まつりに伴い新規のプログラムも実施される予定です。



「くさねっこ」は、草津川跡地公園で活動する市
民活動の愛称です。川の跡地にまかれた市民活動
の種が芽吹き、草が根を張るように、つながりが
広がってほしいという想いがこめられています。

「くさねっこ」とは

3月のスケジュール
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草津川跡地公園de愛ひろば にぎわい活動棟　

日時：2024年3月13日（水）19:00~20:30
場所：区間5（de愛ひろば）教養室・オンライン

市民活動部会（3月）

草津川跡地公園 市民活動部会（2月度）

市民活動部会では、くさねっこ登録メンバーのなかで、新しく市民活動部会に参加してみたいメンバーを毎
年募集しています。来年度、登録メンバーに向けて2月末まで募集をする予定です。それを踏まえ、3月の市
民活動部会にて来年度のメンバーについて協議します。

市民活動部会メンバーの募集についてトピックス７

日時：2024年3月2日（土）13:00~15:30
場所：区間5（de愛ひろば）教養室

学びセミナー“堤さくら”を知る&くさねっこカレッジ

日時：2024年3月30日（土）・31日（日）10:00~15:00
場所：区間5（de愛ひろば）

くさつ桜まつり

くさねっこプログラム主催者から報告された、プログラムの安全に関する内容と対策を共有しました。

プログラムの安全についてトピックス４

・特に危ない所はなかった。
・ 足元、人配り、周り配りを注意しながら、安全に提供することができた。

プログラム実施報告書より抜粋

緑の管理活動部会と連携して、区間５にある桜を知るセミナーと桜の楽しみ
方を考えるくさねっこカレッジを開催しました。

第１回「草津川跡地の桜の歴史と現状」 
2月10日（土）13:00~14:30　講師：山田匡さん
　 くさねっこカレッジ　同日14:30~15:30　参加者：12名

学びセミナー“堤さくら”を知るとくさねっこカレッジについてトピックス 5

現在、区間２にある堆肥ピットを活用しようと、過去に興味があると相談があ
った方と一緒に取り組んでいます。市民活動としても、来年度は緑の管理につ
ながるようなプログラムに取り組んでいきたいと考えており、堆肥ピットの活
動も本格的に取り組んでいきたいと考えています。

区間２堆肥ピット活用についてトピックス６

プログラムの詳細はこちら


